

Linux4Beginners in Schwabach – erste Erfahrungen mit dem alternativen Betriebssystem für jedermann

Die Linux User Schwabach e.V. laden am 29. April interessierte Einsteiger in das Jugendzentrum des Stadtjugendrings ein. Dem interessierten Laien werden hier eine Fülle von Informationen rund um das Betriebssystem Linux geboten.

Ein Blick in die Auslagen der Zeitschriftenhändler genügt – Linux erobert die Heim-PC's und Laptops, die Arbeits- und Jugendzimmer. Sicherheits- und gelegentlich Stabilitätsprobleme beim etablierten Mitbewerber gepaart mit einer mittlerweile mehr als konkurrenzfähigen Fülle an Software für Linux haben dieses in den letzten Jahren zu einem echten Konkurrenten auf Augenhöhe der Redmonder Softwareschmiede gemacht. Der Gegenentwurf der quelloffenen Software – OpenSource – im Gegensatz zu proprietären und meist kommerziellen Programmpaketen macht Schule und fast jeder kennt mittlerweile jemanden, der auf „dieses Linux“ umgestiegen ist.

Die Linux User Schwabach (LUSC) e.V. sind ein Verein von Freaks – oder nicht...? Nein, es sind Leute mit Lust an Unterhaltung und Geselligkeit mit mehr als einer Gemeinsamkeit. Seit nunmehr fast vier Jahren treffen Sie sich, tauschen Wissen aus und heißen Interessierte gern willkommen.

Mit dem Linux4Beginners-Tag am 29. April soll Neueinsteigern – am eigenen PC/Laptop oder einfach durch Zuhören oder Über-die-Schulter-gucken – geholfen werden, die oft vorhandene Hemmschwelle zum Einstieg in Linux zu überwinden. Ebenso sollen denjenigen, die bereits OpenSource-Luft geschnuppert haben, Hilfen zu Problemen und Tipps für die Arbeit an die Hand gegeben werden. Von 10:00 Uhr bis ca. 19:00 Uhr werden etwa zu jeder vollen Stunde Vorträge in lockerer Form gehalten. Diese befassen sich z.B. mit der Installation des Betriebssystems und häufig genutzten Programmen wie Office-Anwendungen, Grafikbearbeitung, Browsern, Mail- und MP3-Software. Es geht um wichtige Themen wie Linux und Hardware oder Distributionen (abgestimmte Softwarezusammenstellungen). Engagierte Linux-Kenner stehen den ganzen Tag gern für Fragen zur Verfügung!

Unter dem Motto „*open mind – open source – open event*“ ist eine Anmeldung für den L4B-Tag nicht erforderlich – jedermann/-frau kann kostenlos teilnehmen. Nähere Informationen sowie die genauen Vortragsthemen und -zeiten können unter <http://www.lusc.de/dokuwiki/events/2006/linux4beginners2006> nachgelesen werden.

gr